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То ли откровенные неудачи 
на украинском направ-

лении, то ли зимняя хандра, 
то ли все, вместе взятое, вы-
нуждают российских экспер-
тов следовать негативному 
примеру депутата Госдумы 
Михаила Делягина. 

Фидан САЛМАНЛЫ 

Так, теперь уже бывший 
ведущий эксперт Центра во-
енно-политических исследо-
ваний МГИМО (!) Михаил 
Александров слово в сло-
во предложил «нанести ра-
кетный удар по Баку и его 

транспортной инфраструк-
туре поставок нефти и газа 
на мировые рынки». По его 
мнению, «таким образом 
можно остановить постав-
ки азербайджанской неф-
ти на Запад и дестабилизи-
ровать обстановку, вызвав 
рост цен на углеводороды, 
а также помочь в решении 
вопроса с акцией протеста 
на дороге Лачин-Ханкенди». 

Азербайджанцы привык-
ли к бредовым предложени-
ям, ранее звучавшим, напри-
мер, в годы Второй мировой 
войны. 

Министерство ино-
странных дел Азер-

байджанской Республи-
ки отвергло заявление 
МИД Канады о ситуа-
ции на Южном Кавказе, 
сообщае т Управление 
пресс-службы азербайд-
жанского внешнеполити-
ческого ведомства.

«Решительно отверга-
ем заявление МИД Кана-
ды», - говорится в заявле-
нии МИД. 

В Баку назвали предвзя-
той позицию Оттавы и от-
метили, что Канада может 
внести свой вклад в мир-
ный процесс, «призвав Ар-
мению прекратить исполь-
зование Лачинской дороги 
для незаконной военной 
и экономической деятель-
ности».

Ранее пресс-служба ка-
надского внешнеполитиче-
ского ведомства распростра-
нила заявление, в котором 
призвало Баку «прекратить 
блокирование Лачинской 

дороги и обеспечить по ней 
свободу передвижения».

Кроме того, в Министер-
стве иностранных дел Азер-
байджана прокомментиро-
вали заявление литовского 
внешнеполитического ве-
домства по Карабаху, в ко-
тором сообщается, что «глу-
боко обеспокоены блока-
дой Лачинского коридора, 
вызвавшей острый гумани-
тарный кризис в «Нагор-
ном Карабахе».

Гл а в а  Уп р а в л е н и я 
пресс-службы МИД Азер-
байджана Айхан Гаджиза-
де выразил удивление и со-
жаление в связи с тем, что 
подобное заявление сделала 
Литва - страна, с которой 
АР на протяжении многих 
лет поддерживает обшир-
ные партнерские отношения 
и которая придает особое 
значение принципам суве-
ренитета и территориаль-
ной целостности междуна-
родного права в межгосу-
дарственных отношениях.

Нарратив 
прицельной вражды 
Минобороны РФ отдыхает в сравнении 
с российскими экспертами 

Пристрастный подход
МИД Азербайджана назвал предвзятой 
позицию Канады и Литвы по ситуации 
в Лачинском коридоре

НРАВЫПОЗИЦИЯ

Главные цели все ближе 
Энергетика Азербайджана объединяет 
Черноморский бассейн 

ВЗГЛЯД

Подписание в Бухаресте 
Соглашения о страте-

гическом партнерстве в об-
ласти развития и передачи 
«зеленой» энергии из Азер-
байджана в Евросоюз окон-
чательно подвело черту под 
поиском долгосрочных со-
юзников Брюсселя. 

Хюгуг САЛМАНОВ, 
«Бакинский рабочий» 

Территория Евросоюза не 
случайно была выбрана в ка-
честве площадки для сим-
волического обозначения 
стратегического партнер-
ства на континенте. И дело 
тут не только в энергетике, 
пусть даже самой «зеленой», 
а в преимуществах сближе-

ния позиций по самым ак-
туальным направлениям. То 
есть, пока «лягушки» в по-
литическом болоте Ирева-
на квакают по поводу того, 
как весь мир защищает их 
неприкасаемость, мировая 
общественность делом до-
казывает, что шаги не толь-
ко людей, но и целых госу-
дарств следует оценивать по 
делам, а не по позе. 

Если раньше Еврокомис-
сия договаривалась с офици-
альным Баку по факту ре-
ализации проектов за его 
счет, не выделяя финансо-
вых средств в качестве пре-
доплаты, сейчас позиция ее 
главы Урсулы фон дер Ляй-
ен кардинально изменилась.

Город, доступный 
для всех

В НОМЕРЕ

17 декабря в Бухаресте со-
стоялось пленарное засе-
дание, посвященное це-
ремонии подписания Со-
глашения о стратегическом 
партнерстве в области раз-
вития и передачи «зеленой» 
энергии между правитель-
ствами Азербайджанской 
Республики, Грузии, Румы-
нии и Венгрии.

Как сообщает АЗЕРТАДЖ, 
в пленарном заседании принял 

участие Президент Азербайд-
жанской Республики Ильхам 
Алиев, находящийся с рабочим 
визитом с Бухаресте по пригла-
шению Президента Румынии 
Клауса Йоханниса.

Президент Румынии Клаус 
Йоханнис встретил Президента 
Ильхама Алиева, председателя 
Европейской комиссии Урсу-
лу фон дер Ляйен, премьер-ми-
нистра Грузии Ираклия Гари-
башвили и премьер-министра 
Венгрии Виктора Орбана.

Затем было сделано совмест-
ное фото.

Открывая пленарное заседа-
ние, Президент Румынии Клаус 
Йоханнис приветствовал гостей 
и выступил с речью. Коснувшись 
значения четырехстороннего со-
глашения, Президент Румынии 
отметил, что данный документ 
закладывает основу для долго-
срочного сотрудничества меж-
ду указанными странами в ряде 
важных отраслей.

19 декабря Президент Азер-
байджанской Республики 
Ильхам Алиев и первая леди 
Мехрибан Алиева приняли 
участие в открытии в сто-
лице отеля Th e Ritz-Carlton 
Baku.

Глава государства и первая 
леди ознакомились с условия-
ми, созданными в отеле.

Было сообщено, что высота 
33-этажного отеля составляет 
130 метров. В отеле Ritz-Carlton 
Baku имеются 190 просторных 
гостевых номеров, люксовые 
апартаменты, рестораны, фит-
нес- и бизнес-центры, а также 
конференц-зал для проведения 
различных мероприятий. 14 эта-
жей здания предусмотрены для 
отельных номеров, а в верхней 
части, начиная с 15-го этажа, 
располагаются резиденции 
и апартаменты.

Было отмечено, что в зда-
нии созданы идеальные условия 
для проведения корпоративных 
собраний и мероприятий, свя-
занных со знаменательными да-
тами. Зал «Шуша» - особое ме-
сто с точки зрения проведения 
деловых встреч или гала-ме-
роприятий. Кроме того, в оте-
ле созданы 12 дополнительных 
комнат для заседаний, носящих 
названия освобожденных тер-
риторий Азербайджана. 

«Зеленой» энергии - зеленый свет
Рабочий визит Президента Азербайджана Ильхама Алиева в Румынию 

В Бухаресте состоялось пленарное заседание, 
посвященное подписанию Соглашения о стратегическом 

партнерстве в области «зеленой» энергии  
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Туризм - от Шуши до Лачина
Президент Ильхам Алиев и первая леди Мехрибан Алиева 
приняли участие в открытии отеля Th e Ritz-Carlton Baku
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Ваше величество!
От своего имени и от име-

ни народа Азербайджана рад 
передать Вам и в Вашем лице 
вашему братскому народу са-
мые искренние и добрые поже-
лания по случаю национального 
праздника Государства Катар.

Уверен, что традицион-
ные дружественные отноше-
ния и плодотворное сотруд-
ничество между Азербайджа-
ном и Катаром, основанные на 
сильной исламской солидар-
ности, будут и впредь расши-
ряться и укрепляться нашими 
совместными усилиями в ин-
тересах наших народов.

Пользуясь случаем, искренне 
поздравляю Вас с организаци-
ей на высоком уровне и успеш-
ным проведением чемпиона-
та мира по футболу в Катаре.

В этот праздничный день 
желаю Вам крепкого здоровья, 
счастья, успехов в делах, брат-
скому народу Катара - посто-
янного мира и благополучия.   

С уважением 

Ильхам АЛИЕВ,
Президент 

Азербайджанской 
Республики

 г.Баку, 15 декабря 2022 года

Эмиру Государства Катар
Его величеству

шейху Тамиму бен Хамаду Аль Тани
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Момент истины
В последние дни мировое сообщество в очередной раз 
убеждается в том, что ни азербайджанский народ, ни Азер-
байджанское государство, ни азербайджанская обще-
ственность никому не позволят и дальше грабить и унич-
тожать природные...

Президентские библиотеки
На минувшей неделе в Санкт-Петербурге прошла тор-
жественная церемония подписания Протокола о наме-
рениях по созданию Ассоциации президентских библи-
отек между Президентской библиотекой им. Б.Н.Ельци-
на Управделами Президента...
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Главные цели все ближе
Проект, 

наполненный 
конкретикой 

На прокладку подводного 
электрического кабеля с тер-
ритории соседней Грузии через 
Черное море структура выделит 
2,3 млрд евро, что уже утверж-
дено сметой. 

Президент Ильхам Алиев свя-
зывает метаморфозу с очевид-
ной разницей между реалиями 
и иллюзиями - в то время, как 
некоторые забалтывают свою не-
мощность и клянчат средства на 
«христианскую солидарность», 
наша страна подключает все ги-
потетически работающие ры-
чаги для наращивания энерге-
тической безопасности конти-
нента, и в этой правде ее сила. 

Глава государства, выступая 
в Бухаресте, буквально одним 
штрихом очертил справедли-
вую позицию: «Между Государ-
ственной нефтяной компани-
ей Азербайджанской Республики 
(SOCAR) и румынской Romgaz 
S.A. был подписан контракт 
на поставку газа в эту стра-
ну с 1 января будущего года. Та-
ким образом, мы начали реальное 
расширение географии поставок 
своих огромных энергоресурсов 
на надежный европейский ры-
нок, а сам континент в резуль-
тате еще более укрепит свою 
энергетическую безопасность». 
А к словам он добавил красно-
речивые цифры - если в 2021 
году общий экспорт природно-
го газа из Азербайджана состав-
лял почти 19 млрд кубометров, 
то следующий цикл, который 
начнется буквально пару недель 
спустя, будет на треть эффек-
тивнее, с перспективой нара-
щивания мощностей. 

Кроме того, настоящий де-
ловой партнер не тот, кто де-
лит или умножает в уме дохо-
ды и расходы, а кто делится по-
зитивным настроем, объединяя 
все имеющиеся, в том числе ка-
дровые, идейные и технологи-
ческие ресурсы для достижения 
наилучших в данных обстоя-
тельствах результатов. 

Бухарестское соглашение 
прокладки подводного элек-
трического кабеля по дну Чер-
ного моря - как раз из серии ини-
циатив, объединяющих конти-
ненты. Так, длина кабеля станет 
в мировых масштабах рекорд-
ной - около 1,2 тыс. км, подразу-
мевая поставки электроэнергии 
из Азербайджана через Грузию 
и далее по подводному кабелю 
по дну моря в Румынию, а от-
туда в Венгрию. Причем речь 
идет о совместных инвестициях 
в уникальный проект, посколь-
ку по тысячекилометровому 
подводному кабелю будет по-
ставляться «зеленая» электро-
энергия, полученная в нашей 
стране исключительно эколо-
гически чистым путем. Специ-
алисты просчитали и прибыль, 
причем не только финансовую, 
но и политическую, теперь дело 
осталось за технико-экономи-
ческим обоснованием стоимо-
стью в 2,5 млрд евро, которое 
будет подготовлено ровно че-
рез год, а вливание непосред-

ственных инвестиций начнется 
с конца следующего года и прод-
лится в течение ближайших че-
тырех лет. 

Передовой проект родился 
не просто так, а является состав-
ной частью соглашений в обла-
сти энергетики между Евросо-
юзом и Азербайджаном (вспом-
ним июльский визит Урсулы фон 
дер Ляйен в Баку), а также флаг-

манским проектом для Грузии, 
как часть опять же континен-
тального проекта Global Gateway. 

Сегодня вся Европа по по-
нятным причинам сталкива-
ется с беспрецедентным энер-
гетическим кризисом. Еще на-
кануне последних глобальных 
событий (пандемии, затем вой-
ны в Восточной Европе) Брюс-
сель принял программу пере-
хода на альтернативную энер-
гетику, был закрыт целый ряд 
вредных производств, но данная 
метаморфоза не была заверше-
на должным образом еще и по-
тому, что было введено эмбарго 
на российские энергоносители. 

Поэтому ценность подписан-
ного в столице Румынии согла-
шения объясняется прежде все-
го тем, что среди тех немногих 
стран или источников, которые 
могут стабильно обеспечивать 
Европейский союз новыми ви-
дами электроэнергии, значится 
Азербайджан. Ни для кого не се-
крет, что наша страна с некото-
рых пор является экспортером 
электроэнергии, причем экспор-
тирует не только в соседние го-
сударства (Грузия, Турция, Рос-
сия и Иран), но и посредством 
высоковольтных линий элек-
тропередачи поставляет стра-
тегический товар №1 в Болга-
рию, есть заинтересованность 
и у других покупателей, и поэ-
тому можно быть уверенным, 
что этот договор изначально об-
речен на успех. 

Причем в основе востребо-
ванности проектов, иницииро-
ванных официальным Баку, ле-
жит та политика, которую Пре-

зидент Ильхам Алиев проводит 
на протяжении почти двух по-
следних десятилетий. И если бы 
не оправданная стратегическая 
целесообразность, если бы не 
правда, стоящая за каждым сло-
вом главы государства, и не ком-
плекс целенаправленных шагов 
по созданию газовой, энергети-
ческой инфраструктур, если бы 
политическим руководством не 

предпринимались очевидные 
колоссальные усилия, ранее 
считавшиеся неподъемными, 
то не было бы этого контрак-
та, не было бы таких надежных 
источников энергии, которые 
позволяют обеспечивать ближ-
ние для нас рынки Евросоюза 
необходимыми объемами важ-
нейшей продукции, движущей 
экономику континента. 

Перспективы 
сотрудничества 

Президент Ильхам Алиев 
в Бухаресте рассказал не толь-
ко о конкретных наметках, но 
и среднесрочных перспективах 
энергетического партнерства, ис-
ходя из природных возможностей 
и кадрового потенциала нашей 
страны: «Потенциал возобновля-
емых источников энергии Азер-
байджана составляет более 27 
гигаватт ветровой и солнечной 
энергии на суше и в шесть раз 
больше - в национальном секто-
ре Каспийского моря. Совмест-
но с одним из стратегических 
инвесторов нашей страны мы 
планируем к 2037 году создать 
дополнительные мощности не 
менее 6 гигаватт. А два дня на-
зад Министерство энергетики 
подписало рамочное соглашение 
с другой глобальной компанией, 
которая планирует инвестиро-
вать для производства у нас до 
12 гигаватт ветровой и солнеч-
ной энергии, большая часть ко-
торой может быть экспорти-
рована. А потому, для достиже-
ния наших целей Азербайджан, 
Грузия, Венгрия и Румыния долж-

ны эффективно работать как 
одна команда в тесном сотруд-
ничестве и координации с Ев-
росоюзом». 

Глава государства не зря окре-
стил новый проект строитель-
ством еще одного энергетического 
моста в Европу, учитывая нефте-
провод Баку-Тбилиси-Джейхан 
и газопровод Южный газовый 
коридор, но мосты дружбы не 
ограничиваются одной только 
энергетикой благодаря знани-
ям, опыту и умению политиче-
ского руководства ориентиро-
ваться в сложнейших перипе-
тиях нового мироустройства, 
объективно формирующегося 
в условиях глобализации, а так-
же гармонизировать отношения 
между большинством субъек-
тов мировой политики. 

Азербайджан открыт для на-
ращивания отношений со всеми 
странами на основе равноправия, 
взаимной выгоды и учета инте-
ресов всех региональных и кон-
тинентальных игроков. Именно 
политика многостороннего ин-
теграционного взаимодействия, 
стремление к диалогу, к устране-
нию конфликтности в межгосу-
дарственных отношениях объ-
ективно усиливают роль нашей 
страны в укреплении историче-
ски склонного к «выяснению от-
ношений» европейского звена 
мироустройства. Евросоюз отве-
чает симпатией официальному 
Баку еще и потому, что мы стре-
мимся к выстраиванию глубо-
кого сотрудничества не в ущерб 
самостоятельности и полноцен-
ному взаимодействию с други-
ми субъектами международно-
го права. 

Есть еще причины повышен-
ного интереса ЕС к Азербайджа-
ну - выгодное географическое 
положение страны, значитель-
ные запасы углеводородного сы-
рья, пересечение транспортных 
коммуникаций. Но важнейшим 
фактором сближения выступа-
ет позиция Президента Ильха-
ма Алиева, который, даже буду-
чи в свое время главой нацио-
нальной делегации в ПАСЕ, не 
только глубоко изучил, но и впи-
тал высокие стандарты Европы, 
и сейчас их претворяет в жизнь, 
продолжая сильные традиции 
общенационального лидера Гей-
дара Алиева. И когда Президент 

заявляет, что возглавляемое им 
государство не собирается пе-
ресматривать свои базовые тра-
диции и ценности, это, кроме 
прочего, значит, что наша мен-
тальность близка к общеевро-
пейскому мировоззрению. 

Важный 
постулат

В отличие от ряда стран 
пост советского пространства, 
политическая и военная само-
достаточность официального 
Баку, играющего самостоятель-
ную роль в мировой экономике, 
позволяет стране объективно 
рассчитывать на самостоятель-
ное экономическое процвета-
ние, не предполагая включения 
в состав Евросоюза и тем более 
НАТО, а развивая стратегиче-
ское партнерство с упомянутыми 
структурами. Глава государства 
всегда говорит о возможности 
полноценного сотрудничества 
с самой состоятельной межго-
сударственной единицей, объ-
единяющей известные и бога-
тейшие страны континента. 
Еще на Давосском форуме на-
чала 2014 года он сказал: «Я счи-
таю, что уровень двусторонних 
взаимоотношений с Брюсселем 
требует более высокой формы 
сотрудничества, чем ассоциа-
ция. Азербайджан - страна са-
модостаточная во всех смыслах 
- и в политическом, и в экономи-
ческом, а потому нам в любой 
интеграционный процесс надо 
идти, чтобы получить допол-
нительные преференции». 

Для нас крайне важно, что 
Евросоюз в рамках мягкого по-
нимания безопасности облада-
ет важным (в отличие от ото-
шедшей от дел минской тройки 
ОБСЕ) гражданским инструмен-
тарием постконфликтного вос-
становления региона. И имен-
но Брюссель, если абстрагиро-
ваться от исторических связей 
и прочих соседских эмоций, мо-
жет сыграть столь необходимую 
для нас роль нейтрального по-
средника в регионе. Это сопря-
жено еще и с тем, что действия 
честного посредника в лице Шар-
ля Мишеля строго регламенти-
руются европейской политикой 
добрососедства, покрывающей 
весь Южный Кавказ, и касаются 

всего комплекса безопасности, 
включающего как общие прин-
ципы, так и компоненты, отно-
сящиеся к охране окружающей 
среды, энергетике, научным ис-
следованиям и развитию. 

Глава государства неизмен-
но подчеркивает, что подход 
официального Баку к вопро-
су энергетической безопасно-
сти состоит в том, что энергоре-
сурсы должны не разъединять, 
а соединять страны и народы, 
служить не конкуренции или 
столкновениям, а регионально-
му и международному сотрудни-
честву. Интересы поставщиков, 
стран-транзитеров и потреби-
телей должны совпадать и, пре-
жде всего, вести к прогнозиро-
ванию и взаимной выгоде. Как 
в снабжении, так и в транзите 
мы являемся надежной страной, 
ответственно полагая, что энер-
гетическая безопасность снаб-
жения для стран Евросоюза ло-
гично должна компенсироваться 
безопасностью для стран - про-
изводителей энергии. 

В перспективе выстраивание 
официальным Баку долгосроч-
ных, конструктивных и взаимо-
выгодных отношений с главными 
потребителями углеводородов 
на континенте является одним 
из важнейших направлений 
сохранения европейской без-
опасности, а потому, соответ-
ственно, сближение Евросоюза 
с Азербайджаном представляет-
ся безальтернативным вариан-
том развития событий в общей 
системе глобальных координат. 
А это значит, что динамика раз-
вития двустороннего взаимо-
действия в сфере архитектуры 
общей европейской безопасно-
сти должна быть более актив-
ной хотя бы потому, что обе сто-
роны неоднократно проявляли 
способность находить компро-
миссы по сложным вопросам, 
в том числе по равноправному 
партнерству в сфере энергетики.  

С этим постулатом, как по-
казывает время, трудно не со-
гласиться, и свое мнение глава 
государства подтвердил также 
на недавно прошедшей Между-
народной конференции «Вдоль 
Среднего коридора: геополитика, 
безопасность и экономика»: «Вы 
также знаете об участии гло-
бальных энергетических компа-
ний в переходе на «зеленую» энер-
гию, и их решение заслуживает 
высокой оценки, свидетельствуя 
не только о том, что они сто-
ят во главе процесса, но и о том, 
что они особое значение придали 
выбору территорий, освобожден-
ной от оккупации. Поэтому мы 
очень благодарны за это». 

Позиция председателя Евро-
комиссии Урсулы фон дер Ляйен 
по стратегическому выбору пар-
тнера также непреклонна: «С на-
чала вторжения России в Укра-
ину мы решили отказаться от 
российских энергоносителей и ди-
версифицировать наши источ-
ники, обратившись к таким на-
дежным партнерам, как те, что 
находятся здесь, за этим столом, 
и уверена, что наш совместный 
план сработает», - сказала вы-
сокопоставленный еврочинов-
ник на церемонии подписания 
соглашения.

ВЗГЛЯД

ПОЗИЦИЯ

Исполнительный дирек-
тор Будапештского офи-
са Организации Тюркских 
государств (ОТГ), бывший 
заместитель государствен-
ного секретаря МИД Вен-
грии, экс-посол этой стра-
ны в Турции, доктор Янош 
Ховари  прокомментиро-
вал подписанное в минув-
шую субботу в Бухаресте 
«Соглашение о стратеги-
ческом партнерстве в об-
ласти развития и переда-
чи зеленой энергии».

Я.Ховари в интервью АЗЕР-
ТАДЖ высоко отозвался о роли 

Азербайджана в этом проекте: 
«Доставка электричества из Азер-
байджана в Центральную Евро-
пу - это один из наиболее заме-
чательных проектов XXI века. 
Соглашение, подписанное в Бу-
харесте между правительства-
ми четырех стран - Азербайд-
жана, Грузии, Румынии и Вен-
грии - это символ кооперации 
и взаимопомощи. Технически 
же сама идея прокладки элек-

трокабеля по дну Черного моря 
является весьма амбициозной, 
вызывающей восхищение и от-
вечающей вызовам XXI века».

Исполнительный директор 
Будапештского офиса ОТГ вы-
разил свою уверенность в том, 
что результатом сотрудниче-
ства в этом проекте между Азер-
байджаном, Грузией, Румыни-
ей и Венгрией станет претво-
рение этой идеи в жизнь. «Мы 

это сделаем, мы это ДОЛЖНЫ 
сделать. У нас просто нет дру-
гой опции, кроме как осуще-
ствить это. Поздравления Азер-
байджану - ему удалось достичь 
отличных результатов и начать 
доставлять в Центральную Ев-
ропу «зеленую» энергию. И это 
не только вопрос самой достав-
ки Азербайджаном электро-
энергии в Румынию, Венгрию 
и в другие страны, но это так-

же и свидетельство его привер-
женности новому мышлению 
и новой энергетической док-

трине человечества», - резю-
мировал Я.Ховари.

Отдел политики

Символ кооперации и взаимопомощи
Янош Ховари: Подписанное соглашение - это свидетельство 
приверженности новому мышлению и новой энергетической политике

В основе востребованности проектов, 
инициированных официальным Баку, 
лежит та политика, которую Президент 
Ильхам Алиев проводит на протяже-
нии почти двух последних десятилетий
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«В то же время это заявле-
ние вызывает недоразумение 
в контексте обсуждений, состо-
явшихся во время визита пре-
зидента Литовской Республики 
Гитанаса Науседы в Азербайд-
жан в мае этого года, - сказал 
А.Гаджизаде, напомнив литов-
ской стороне, что на террито-
рии Азербайджана не существу-
ет территориальной единицы 
под названием «Нагорный Ка-
рабах». - Точно так же, как Лит-
ву больше не называют «при-
балтийской» страной, недопу-
стимо применять в отношении 
Карабахского экономического 
района Азербайджана топони-
мы, использовавшиеся во вре-
мена Советского Союза».

Глава управления пресс-служ-
бы МИД Азербайджана также 

выразил обеспокоенность тем, 
что внешнеполитическое ведом-
ство Литвы использует предвзя-
тый и однобокий подход к во-
просу вместо того, чтобы про-
тестовать против незаконной 
экономической деятельности, 
разграбления природных ре-
сурсов, военных провокаций, 
использования Лачинской до-
роги для незаконной экономи-
ческой деятельности.

«Что касается утверждений 
по поводу гуманитарной ситу-
ации в регионе, то еще раз за-
являем, что азербайджанская 
сторона всегда готова удовлет-
ворить гуманитарные потреб-
ности армян, проживающих на 
наших территориях, и нет не-
обходимости во вмешательстве 
третьей стороны в этот вопрос», 
- резюмировал А.Гаджизаде.

Пристрастный подход
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Министр инвестиций Ко-
ролевства Саудовская Ара-
вия, сопредседатель межпра-
вительственной комиссии 
между Азербайджанской Ре-
спубликой и Королевством 
Саудовская Аравия Халид 
бен Абдель Азиз аль-Фалих 
и министр финансов Азер-
байджана, сопредседатель 
Совместной межправитель-
ственной комиссии между 
Азербайджанской Республи-
кой и Королевством Сау-
довская Аравия Самир Ша-
рифов посетили Зангилан-
ский район.

Как сообщает АЗЕРТАДЖ, 
в Зангиланском аэропорту со-
стоялся брифинг, посвященный 
работе, проделанной в рамках 
I Государственной программы по 
Великому возвращению на осво-
божденные от оккупации терри-
тории Азербайджанской Респу-
блики, и предстоящим планам.

После брифинга более 50 го-
стей из Королевства Саудовская 
Аравия с участием специаль-
ного представителя Президен-

та Азербайджанской Республи-
ки на освобожденных от окку-
пации территориях, входящих 
в Карабахский экономический 
район (за исключением Шушин-
ского района), Эмина Гусейнова 
и специального представителя 
Президента Азербайджанской 
Республики в Зангиланском рай-
оне Вахида Гаджиева были про-
информированы о реконструк-
ции Зангиланской мечети, дру-
гих восстановительных работах 
в городе Зангилан. Гости так-
же осмотрели умный сельско-
хозяйственный комплекс «Аг-
ропарк DOST» и ознакомились 
с созданной здесь инфраструк-
турой.

Затем саудовские гости оз-
накомились с проектом «Ум-
ное село» в селе Агалы Занги-
ланского района и встретились 
с местными жителями. Состо-
ялся осмотр комплекса памят-
ника-фонтана «Голубь» и пло-
щади.

По завершении поездки го-
сти отправились в Баку из Зан-
гиланского международного аэ-
ропорта.

Первый заместитель мини-
стра обороны - начальник 
Генерального штаба Азер-
байджанской армии гене-
рал-полковник Керим Ве-
лиев посетил бригады ком-
мандос и другие воинские 
части в целях внезапной 
проверки боеготовности 
подразделений.

Начальник Генерального шта-
ба проверил совершенствова-
ние практических навыков ко-
мандиров в принятии решений 
и применении сил, боевую го-
товность подразделений, ор-
ганизацию и несение боевого 
дежурства.

Коснувшись повышения ин-
тенсивности и качества учений 
и занятий, первый заместитель 

министра обороны дал указа-
ние проводить их в обстанов-
ке, соответствующей условиям 
реального боя, с учетом опы-
та, обретенного в ходе Отече-
ственной войны, а также по-
следних операций, особенно 
боестолкновений, произошед-
ших в сентябре нынешнего года.

Говоря о реформах в обла-
сти армейского строительства, 
проводимых под руководством 
Президента Азербайджанской 
Республики, Верховного глав-
нокомандующего Вооружен-
ными силами Ильхама Алие-
ва, генерал-полковник К.Велиев 
отметил, что благодаря мерам, 
принятым в послтвоенный пе-
риод, значительно возросли опе-
ративные и боевые возможно-
сти Азербайджанской армии.

К бою готовы!
Начальник Генштаба проверил 

воинские части

Знакомство с Карабахом
Министр инвестиций 

Саудовской Аравии посетил Зангилан




